



六郷

～元気に輝いて～

「ミサトとセッカ」はいたかな？ (各学年フィールドワーク①)

【2年生フィールドワーク (清水川探検) (5/1)】

2年生は、生活科の学習で美郷町天神堂にある清水川(しずかわ)に出かけました。このフィールドワークは、今年度、1・2年生に配布された美郷町オリジナル絵本『「ミサトとセッカのだいぼうけん」(絵本作家：永田萌さん作)』に描かれた、自然豊かな美郷町を巡る第1弾として行われました。

六小から近いところにある清水川ですが、初めて訪れる子どもたちも多く、しかも、「ミサトとセッカ」のきょうだいに住んでいるところとして描かれた場所ということもあって、子どもたちは大きな関心をもって訪れました。たくさんの菜の花に囲まれ、また、手に触れることのできる湧水から流れる小川もあって、子どもたちは大喜びで散策をしていました。美郷の豊かな自然に触れる第2弾として、今後は、ラベンダー園や千畑の松並木などを巡る予定です。



【子どもたちの声から】

- ・「ミサトとセッカのだいぼうけん」と同じく、菜の花がたくさん咲いた様子が見れたよ。お家の人たちにも教えてあげたいな。
- ・菜の花のまわりに、2羽のモンシロチョウが飛んでいたの、「ミサトとセッカ」だと思っちゃった!
- ・清水川には、川に入れるところもあるので今度遊びに来たいです!



明日から、ゴールデンウィーク後半です。(天気は、よさそうですね!)
事故・怪我・インフルエンザ等に気を付けて、楽しい休日を!!

【運動会に向けてのお願い】

今年度の運動会についての変更点は、学校報NO.5で連絡した通りですが、次の2点について、該当することがありましたら、連絡帳等でご連絡ください。

- ①親子種目を予定していますが、保護者の方で参加できない場合
- ②終了時間が12時を過ぎるため、学校で補食(エネルギー系ゼリードリンク)を準備しますが、体質等が合わずに別の補食を各家庭で準備する場合
これ以外にもご質問等ありましたら、学級担任までご連絡ください。